



Laser Game Evolution c'est **7 centres de laser tag au Québec** et près d'une centaine dans le monde en France, Belgique, Suisse, Luxembourg, Espagne, Canada ; et la partie ne fait que commencer ! La technologie 100% laser en fait un jeu de précision dans lequel il faut viser juste pour gagner des points.

La conception et la production de notre propre matériel, notre communication et l'exploitation des centres LGE nous permettent de nous développer et de nous améliorer en continu. Visitez le site de **Laser Game Entreprise** pour plus d'informations.

### Notre Vision

« Devenir le leader nord-américain du Laser-tag »

### Notre mission

« Garantir une offre de divertissement unique et accessible pour tous »

### Nos Valeurs

Collaboration - Plaisir - Dynamisme - Professionnalisme - Responsable

## COORDONNATEUR MARKETING



Relevant directement du président, vous occuperez une place stratégique dans la gestion du marketing de l'entreprise pour réaliser sa vision. Vous croyez pouvoir amener les succursales de Laser Game Evolution à un autre niveau? Vous êtes allumé, dynamique, organisé, autonome et sympathique? Nous voulons vous rencontrer!



Assurances collectives (dentaire, soin de la vue, voyage)  
Cellulaire et ordinateur portable fourni  
3 semaines de vacances  
Conciliation travail-famille



Baccalauréat en administration des affaires, profil marketing  
Connaissance de la suite Adobe  
3 à 5 ans d'expérience pertinente en marketing  
Bilinguisme parfait (français et anglais), parlé et écrit



### Prêt(e) à postuler ?

Lance-toi et envoie ton CV à [rh@lasergame-evolution.ca](mailto:rh@lasergame-evolution.ca) ou viens le déposer directement au centre LGE.



Laser Game Evolution is **7 laser tag centers in Quebec and nearly a hundred around the world** in France, Belgium, Switzerland, Luxembourg, Spain, Canada; and the party has only just begun! The 100% laser technology makes it a game of precision in which you have to aim just to earn points.

The design and production of our own equipment, our communication and the operation of LGE centers allow us to develop and improve continuously. Visit the **Laser Game Entreprise website** for more informations.

### **OUR VISION**

« Become the North American leader in laser tag »

### **OUR MISSION**

« Guarantee a unique and accessible entertainment for everyone »

### **OUR VALUES**

Collaboration - Pleasure - Dynamism - Professionalism - Responsible

## **MARKETING COORDINATOR**



Reporting directly to the President, you will play a strategic role in managing the company's marketing to achieve its vision. Think you can take Laser Game Evolution branches to another level? Are you on, dynamic, organized, autonomous and friendly? We want to meet you!



Group insurance (dental, vision care, travel)  
Cell phone and laptop provided  
3 weeks vacation  
Work-family balance



Bachelor's degree in business administration, marketing profile  
Knowledge of the Adobe suite  
3 to 5 years of relevant marketing experience  
Perfect bilingualism (French and English), spoken and written



### **Ready to apply ?**

Get started and send your resume and cover letter to [rh@lasergame-evolution.ca](mailto:rh@lasergame-evolution.ca) or drop it off directly at the LGE centre.